



Retablo de actualidad

Centenario Javeriano

La Sociedad de San Francisco Javier para las Misiones Extranjeras, conocida familiarmente como los misioneros Javerianos, celebra este año el Centenario de su fundación por Monseñor Guido María Conforti, que muy pronto será beatificado. Este Instituto religioso cuenta actualmente con más de novecientos miembros.

Abbé Pierre, con los que sufren

El Abbé Pierre, siempre cercano a los que sufren, continua con sus gestos proféticos, que le han convertido en el hombre más respetado de Francia. Sus 82 años no le han impedido visitar en Sarajevo a los heridos en la guerra de Bosnia. El fundador de los «Traperos de Emaus», que ha hecho un llamamiento para que terminen los enfrentamientos, concluye que «viendo este desastre no se puede consentir más. En ello va nuestro honor pero también nuestra alma».

Información Religiosa en China

«Religión en China» es el nombre de la primera revista religiosa que ha salido a la luz recientemente en este país asiático. La publicación, de carácter trimestral, esta editada por la Oficina para Asuntos Religiosos del Consejo de Estado y recoge en sus páginas artículos sobre la historia, la investigación teórica y el de-

sarrollo artístico de todos los grupos religiosos de China.

Ver y Anunciar

El pasado domingo día 23, concluyó en la ciudad brasileña de Belo Horizonte el V Congreso misionero Latinoamericano.

Cerca de cuatro mil delegados de todo el continente debatieron el futuro de la Iglesia y la acción de los misioneros en América Latina. El Congreso se celebró bajo el lema: «Vengan, vean y anuncien».

De nuevo en los Alpes

Un año más, en Valle de Aosta, en los Alpes italianos, ha sido el lugar elegido por Juan Pablo II para iniciar su descanso estival en la intimidad. Desde su llegada, el 11 de Julio, y hasta su regreso, el día 22, el Papa repartió su tiempo entre la lectura, la oración y sus acostumbrados paseos por la montaña.

Rouco y Montero reciben el Palio

Dos Arzobispos españoles con sede metropolitana, Antonio María Rouco, de Madrid, y Antonio Montero, de Mérida-Badajoz, recibieron el palio, una estrecha y larga tira de lana con seis cruces de seda negra y tres alfileres de oro, de manos de Juan Pablo II, el 29 de Junio. Este símbolo representa la especial vinculación a la sede de Pedro de los obispos metropolitanos.

El Papa escribe a la mujer

Próxima ya la Conferencia Mundial de la ONU sobre la mujer, Juan Pablo II ha hecho pública una nueva carta en la que denuncia especialmente las distintas formas de discriminación que histórica y actualmente le impiden «ser ella misma».

El Aborto Libre

El Gobierno ha enviado al Parlamento el proyecto de Ley que despenaliza el aborto durante las doce primeras semanas del embarazo, lo que equivale al aborto libre.

El secretario de la Conferencia Episcopal, José Sánchez, ha dicho que el derecho a la vida del ser humano es anterior al propio Estado y está por encima de los derechos de la madre. Ha apelado a la conciencia de los diputados a la hora de votar.

Por su parte el Vice-Presidente de la misma Conferencia, Fernando Sebastián, arzobispo de Pamplona, publicaba en el diario El Mundo un artículo en el que califica de «vergonzoso» la utilización del aborto « como moneda de cambio para conseguir bazas políticas». También afirmaba: «que si el aborto es un crimen está claro que tiene que existir alguna penalización».

Elías Llanes su presidente volvía a la carga recordando que el derecho del ser humano a la vida es «fundamental, anterior y básico respecto a toda legislación civil, fundada en la misma naturaleza humana, como los demás derechos humanos».

OPTICA ARIAS

COLEGIADO N.º 4.015



Aunque ya nos vea con buenos ojos cuando salga de
OPTICA ARIAS
nos verá mejor

ÓPTICA ARIAS, MUY CERCA DE SU VISTA

C/. San Marcos, nº 7 (frente al Casino) - Telf.: 926/61 35 35 - MANZANARES